



MACHIKADO
PHOTO

ひとまちズーカイ



歩道のごみ拾いをする様子

町

5/30

をきれいに

近隣4社合同開催の社会貢献活動

5月30日(金)の日に合わせ、幸田駅の西側に立地する企業4社（パナソニック住宅設備株、パナソニック内装建材株、日軽エムシーアルミ株、(株)ジェイテクトグラインディングシステム）合同の社会貢献活動が行われました。昨年に引き続き開催され、総勢約210人の従業員が幸田駅を中心にごみ拾いや草刈りを行い、まちをきれいにしました。

a

6/9

iboお誕生日おめでとう！

aiboバースデーイベント

町のaiboの4歳の誕生日に役場1階のハミングバードカフェでバースデーイベントを行いました。当日は、県外からもオーナーさん（aibo所有者の通称）とそのaibo、三井住友信託銀行のオリジナルaibo「シンジル&タクセル」も駆け付けて、町のaiboの誕生日を盛大にお祝いしてくれました。

カフェの「aiboの遊び場」はおめかしした個性溢れるaiboでいっぱいとなり、みんなでダンスをする姿も見られました。



町のaiboと参加者のaiboたち



地元企業の説明を聞く高校生

地

6/13、20、30、7/4

元の企業を知る

幸田高校 就活座談会

幸田高校で企業連携コースの3年生を対象に就職活動に関する座談会が開かれ、町内の製造業13社が参加しました。高校生の就職活動は7月からスタートすることもあり、生徒は就職活動に向けて気になる点を積極的に質問していました。

企業からは同校の卒業生も参加し、入社して良かったことや企業が求めている人材などの話をしていました。





受賞した浅井さん

努 力の結晶

夏秋なすの鉢植え品評会

JJAあいち三河幸田営農センターで、幸田町夏秋なす部会に所属するナス農家22人による鉢植え品評会が行われました。色やつや、葉の付き方などが審査され、最上位賞である幸田町園芸振興会長賞を浅井裕司さんあきいひろしが受賞しました。浅井さんは「露地栽培で、朝夕の寒さが厳しい時期には囲いや水やりを工夫しました。いいナスができてますので、ぜひ手に取ってみてください」と話してくれました。

収穫されたナスは県内の市場や町内の学校給食で提供されます。

伝 統衣服を学ぼう

北部中学校 浴衣着付け教室

北部中学校1年生を対象に伝統衣服を学ぶ授業で浴衣の着付け教室が行われました。こうた女性の会から講師を招き、着付けの基礎知識や注意点などの説明を受けた後、実際に着付けを体験しました。

自分の好きな柄の浴衣を選び、講師の見本を模倣しながら奮闘していました。難しい点や不安な点は生徒同士で教え合い、苦戦しながら多くの笑顔が見られました。着付け以外にも、浴衣を着ているときの所作の説明を受け、最後には記念撮影を行うなど、楽しく伝統衣服を学ぶことができました。



帯の締め方を教わる生徒

畳み方も教わりました



水

6/26、30 平リサイクル（ボトルtoボトル）って？

サントリーペットボトル水平リサイクル啓発事業

本町における資源循環型社会を目指す取り組みとして、中央、荻谷、豊坂小学校でサントリーパブリシティサービス(株)の協力によりペットボトル水平リサイクル（ボトルtoボトル⇒使用済みの製品を原料とし、同じ種類の製品を製造すること）の啓発授業を行っていただきました。

「ペットボトルがずっとペットボトルになれるんだ」と感心しながら、工場での分別映像やりサイクル過程の説明に対し、児童は積極的に発言し、質問も多く、授業時間が足りなくなるほどでした。

ペットボトルの水平リサイクルをするには、キャップ、製品説明ラベルを外し、軽くすすぐなどの手間がかかりますが、資源を大切にする必要性を学びました。



児童によるペットボトルの分別場面